

17 janvier 2023

## TARGA TELEMATICS REÇOIT LE PRIX 2022 EUROPE ENABLING TECHNOLOGY LEADERSHIP AWARD DÉCERNÉ PAR FROST & SULLIVAN

*Selon Frost & Sullivan, la technologie innovante de Targa Telematics aide les clients à réduire les coûts et à renforcer les mesures de sécurité*



[Targa Telematics](#), une entreprise technologique spécialisée dans le développement de solutions IoT (Internet des objets) et de plateformes numériques pour la mobilité connectée, a remporté pour la deuxième fois cette année le prix **European 2022 Technology Leadership Award** décerné par **Frost & Sullivan**.

Cette recherche dévoile les principaux atouts de Targa Telematics, qui est spécialisée dans la fourniture de solutions sur mesure pour répondre à un large éventail de besoins clients. L'entreprise technologique italienne est particulièrement reconnue sur le marché européen pour la fourniture de solutions de haute technologie, telles que l'Internet des objets complet et personnalisable, les solutions de mobilité intelligente et les plateformes numériques avancées pour les opérateurs de mobilité.

**Nicola de Mattia**, PDG de Targa Telematics, commente : "La recherche et le développement ont toujours été deux axes stratégiques de l'entreprise. Cette nouvelle récompense n'est qu'une étape supplémentaire qui confirme le rôle déterminant de l'entreprise dans le contexte actuel en matière de nouvelles technologies et sa volonté de soutenir la transformation numérique de ses clients."

**Manuel Albornoz**, analyste de recherche sur les meilleures pratiques pour Frost & Sullivan, ajoute : « Targa Telematics fournit un portefeuille exceptionnel de solutions technologiques. Il peut s'agir de solutions de gestion des sinistres, d'analyse des comportements de conduite mais également de fourniture de boîtiers télématiques permettant de surveiller les actifs et

d'optimiser les performances de la flotte. Targa Telematics est l'un des acteurs clés du secteur et le partenaire des plus grands noms du secteur de l'assurance ».

Les prix Best Practices Awards de Frost & Sullivan récompensent les entreprises de divers marchés régionaux et mondiaux qui ont fait preuve d'une réussite exceptionnelle et de performances supérieures en matière de leadership, d'innovation technologique, de service client ou de conception produite stratégique. Les analystes industriels comparent les acteurs du marché et mesurent les performances par le biais d'entretiens approfondis, d'analyses et de recherches annexes afin d'identifier les meilleures pratiques du secteur.

#### **À PROPOS DE TARGA TELEMATICS**

Targa Telematics est une société technologique qui compte plus de 20 ans d'expérience dans les véhicules connectés, et offre des solutions de télématique, de mobilité intelligente et de plateformes digitales IoT pour les opérateurs de mobilité. La société compte 140 employés qui développent des offres de service ciblant notamment les sociétés de location de véhicules en longue ou courte durée, les flottes d'entreprises, les constructeurs automobiles et les compagnies d'assurance. Le portefeuille de solutions comprend la gestion d'actifs les services de gestion de flotte, la télématique d'assurance et les solutions de mobilité intelligente destinées tant au marché grand public qu'aux professionnels. Avec plus de 950 clients, Targa Telematics a enregistré, en 2021, un chiffre d'affaires de 49 millions d'euros. Targa Telematics fait partie des entreprises qui participent au Pacte mondial des Nations unies et adhère à ses principes fondés sur une approche responsable des affaires.

Pour en savoir plus : [www.targatelematics.com](http://www.targatelematics.com).